

Football: Le réveil du lion antillais, affirme Granma

Image not found or type unknown



La Havane, 30 mars, (RHC).- «Cuba a rempli, avec classe, son deuxième match dans les qualifications pour la Coupe du Monde Qatar-2022, malgré une défaite ce dimanche par un score de 2-1 contre Curaçao, dans un match joué à Guatemala» signale une chronique parue dans Granma.

Après un début, il y a cinq jours, contre le Guatemala, qui a laissé un mélange de doutes et de satisfactions, le onze cubain avait pour objectif d'affronter l'équipe de Curaçao avec une meilleure image et un meilleur jeu collectif que celui contre les Guatémaltèques. Cuba a perdu, mais elle a mérité la victoire, et elle a montré que, s'ils travaillent avec sérieux, ils réaliseront un progrès dans la zone Concacaf à moyen terme, signale le chroniqueur de Granma.

L'entraîneur Pablo Elier Sanchez n'a pas modifié son 4-4-2 et n'a effectué que deux changements, Sandro Cutiño remplaçant Karel Espino suspendu et Onel Hernandez remplaçant Jean Carlos Rodriguez.

Granma met en relief que les Cubains ont bien joué le ballon, cherché des partenariats entre les joueurs, mis la pression sur leurs adversaires et ils ne se sont pas laissés décourager par les deux buts que l'équipe de Curaçao a obtenus sur deux longs ballons en avant qui ont fini dans les pieds de Leandro Bacuna (10') et Charlison Benschop (44').

Le fait que des joueurs évoluent dans des championnats étrangers, que ce soit dans le cadre de contrats gérés par la fédération cubaine de football ou de manière indépendante, a changé le visage d'une équipe qui a subi de lourdes défaites ces dernières années. Il faut également reconnaître le travail de l'entraîneur Sanchez qui a su former un groupe faisant preuve de discipline tactique, malgré quelques erreurs en zone défensive.

Qatar-2022 n'est pas l'objectif de Cuba, ces deux matchs servent à marquer le début d'une nouvelle étape qui devrait obtenir ses premiers résultats dans la prochaine Coupe d'Or et la Ligue des Nations de la CONCACAF.

Curaçao n'était pas à l'aise avec le jeu audacieux des Cubains. Les favoris du Groupe C de la CONCACAF ont vu comment Cuba peut troubler leurs adversaires dans la surface de réparation grâce à des tactiques astucieuses.

Il reste beaucoup de travail pour l'équipe d'entraîneurs cubains, il ne faut pas penser que tout est fait et que la prochaine sortie se jouera de la même manière que ce dimanche. Le football cubain doit s'inscrire dans une dynamique ascendante. Profitons de cette prise de conscience, conclut l'article de Granma.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/252329-football-le-reveil-du-lion-antillais-affirme-granma>



Radio Habana Cuba